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E' facile dire di sì.

Per tutte le tue occasioni speciali.
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25 Aprile: Italia liberata



       4 maggio
Da San Zenone ad Auditorium
Il primo tema sarà ‘Cristo Croci-
fi sso stoltezza per gli uomini ma 
sapienza di Dio’

▲

       6 maggio
Da Cimitero a Madonna d.P.
Nuovo tragitto fi no a Madonna 
dei Poveri. ‘Cristo Crocifi sso 
sotto la Croce ci dona sua Madre’

▲

          La storia del Santo Crocifi sso
Tra storia e leggenda
Secondo un racconto, il Crocifi sso sarebbe stato portato da Gerusalemme al tempo delle crociate e donato 
alla parrocchia di Castano dal cavaliere di Malta fra’ Rodolfo della Croce. Addirittura si avanza l’ipotesi 
che sia da ritenere opera dell’evangelista san Luca. Una leggenda che si raccontava nel secolo scorso 
lo fa invece arrivare miracolosamente a Castano sulle acque del Ticino in piena. Ma il Crocifi sso di 
Castano non può risalire né ai tempi di san Luca né al medioevo; molto probabilmente è del principio 
del cinquecento, epoca in cui si ebbe, soprattutto a Milano, una notevole fi oritura della devozione al 
Crocifi sso. Il primo documento che ci attesti la presenza del Crocifi sso a Castano è una descrizione della 
chiesa di san Zenone, del 1566, in cui si dice che davanti all’altare maggiore era innalzato un “grande 
Crocifi sso”. Già nel seicento il Crocifi sso era considerato miracoloso e pertanto venne circondato da una 
grande devozione popolare che si intensifi cò nel secolo successivo. Dal 3 giugno 1859, per un presunto 
aiuto nel periodo di dominazione austriaca, iniziarono le votive celebrazioni venticinquennali.

▲

       5 maggio
Da Auditorium a Cimitero
Si passa alla chiesa dell’Addolo-
rata al cimitero. ‘Cristo Crocifi s-
so morto e risorto’

▲

       7 maggio
Da M.d.P. a Centro Sportivo
In cammino verso la tensostrut-
tura. ‘Cristo Crocifi sso immagine 
dell’uomo nuovo’

▲

      10 maggio
Celebrazioni di chiusura
Si chiudono le celebrazioni con 
la solenne traslazione alla presen-
za del card. Tettamanzi

▲

       9 maggio
Sosta in San Zenone
Il Santo Crocifi sso sosterà nella 
chiesa prepositurale di San Zeno-
ne per adorazioni

▲

       3 maggio
Apertura solenni traslazioni
Con la S.Messa solenne si aprono 
le celebrazioni per le Traslazioni 
del Santo Crocifi sso

▲

            8 maggio
Doppio appuntamento
Nel pomeriggio da Centro Sporti-
vo a Parco via Po, la sera si torna 
a San Zenone

▲

Santo Crocifisso: 3 - 10 maggio solenni celebrazioni
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S   
e ora la ‘Giornata della 
Terra’ è un appuntamen-
to simbolico e quasi ‘di 
colore’ con concerti, con-
vegni, locandine e buoni 
propositi, tra cinquant’an-

ni potrebbe essere l’unica  ancora 
di salvezza per non arrivare alla 
catastrofe ambientale. Per questo 
è giusto che tutti, almeno per un 
giorno all’anno, si pongano il pro-
blema di uno sviluppo sostenibile. 

Non è nulla di impossibile e, anzi, 
sembra che la crisi economica stia 
valorizzando i comportamenti vir-
tuosi, riciclando vecchie e sane 
abitudini e proponendo nuovi ri-
trovati più economici e salutari. In 
fondo molto conta la volontà, ma 
molto anche la salute pubblica: gli 
Stati, fortunatamente, si sono resi 
conto che quanto spendono per la 
salute dei loro cittadini danneggiati 
da smog ed inquinamento è molto 
superiore a quanto spenderebbero 
nel proporre soluzioni accorte ed 
ecosostenibili. Non a caso il presi-
dente USA Barack Obama ha scel-
to l’Earth Day per annunciare: “La 
scelta cui siamo chiamati non è tra 
salvare l’ambiente o salvare l’eco-
nomia, la scelta è tra prosperità o 
declino”. E queste scelte, dice il 
presidente degli Stati Uniti, sono 
urgenti, “vanno fatte adesso” anche 
a nome “delle generazioni future”. 
Per questo fermarsi a riflettere può   
cambiare sensibilmente il domani.

Da Indro Montanelli
alla Levi Montalcini

D  
ue simboli dell’Italia 
del ‘900: Indro Mon-
tanelli e Rita Levi 
Montalcini. Il 22 apri-
le 1909 nascevano due 
dei più grandi prota-

gonisti della nostra storia contem-
poranea, accomunati da uno stesso 
compleanno e da una vita di sa-
crificio, lavoro e dedizione. Indro 
Montanelli, maestro di giornalismo 
e grande storico del nostro Paese, si 
è spento il 22 luglio 2001. Tutt’ora 
è un esempio per tutti noi giornali-

sti, una meta forse inarrivabile che  
tanti di noi ancora ricordano. Rita 
Levi Montalcini è, invece, ancora 
oggi una grande scienziata e sena-
trice a vita. Vincitrice nel 1986 del 
‘Premio Nobel per la medicina’ a 
coronamento di una vita dedicata 
agli studi. Un’esistenza non facile, 
considerando la fuga all’estero per 
sottrarsi alle leggi razziali, consi-
derando la sua origine ebrea, ma 
che, nonostante questo, vuole con-
tinuare a dedicarsi allo studio delle 
cellule nervose.

Giornata della Terra
Tuteliamo il pianeta 
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Protti-Di Vaio: bomber per la B 
Due straordinari ‘goleador’ accomunati, forse, dallo stesso destino

M
arco Di Vaio ed Igor 
Protti: due bomber 
uniti, forse, dallo 
stesso destino. An-
che se, ovviamente, 
mancano ancora sei 

giornate alla fine del campionato di 
serie A, guardando l’attuale classi-
fica marcatori, ci è venuto subito in 
mente di fare questo accostamento. 
Il perché? 
Sempl i -
ce: nella 
stagione 
1995/96 
P r o t t i , 
che oggi 
ha appeso 
‘le scarpe 
al chio-
do’ e che 
in quel 
p e r i o d o 

giocava nel Bari, si è laureato ca-
pocannoniere della massima serie, 

a pari merito con Giu-
seppe Signori (24 reti 
totali), pur non riuscen-
do, però, ad evitare la 
retrocessione della sua 
squadra. La stessa iden-
tica situazione potrebbe 
verificarsi, anche oggi, 
con Di Vaio ed il Bolo-
gna. Il bomber dei ros-
soblu si trova, infatti, in 

di Alessio Belleri testa alla classifica marcatori, con 
20 reti, a pari merito con l’attac-

cante dell’Inter Zlatan 
Ibrahimovic, mentre la 
sua squadra occupa una 
posizione pericolosa ‘in 
chiave’ retrocessione. 
Due destini, quindi, mol-
to simili, o meglio, in 
questo preciso momen-
to, praticamente identi-
ci. Se sarà così, anche al 
termine della stagione, 

lo diranno il campo e le ultime sei 
giornate ancora da disputare. Se ciò 
accadrà, cioè che Di Vaio diventerà 
capocannoniere della A ed il Bo-
logna retrocederà in B, allora sa-
rebbe la seconda volta nella storia 
del nostro calcio che avverrà tutto 
questo. La speranza dei tanti tifosi 
bolognesi è che Marco sia capace, 
però, di fare quello che, purtrop-
po, non è riuscito a Protti: salvare 
il Bologna dalla retrocessione e, 
nello stesso tempo, laurearsi capo-

cannonie-
re della 
massima 
serie. Non 
r i m a n e , 
q u i n d i 
che at-
tendere le 
prossime 
gare per 
l ’ a t t e s o 
verdet to 
finale. 

La ‘Freccia Vallone’
Davide Rebbelin c’è

C
ome direbbe un noto 
commentatore sportivo 
delle moto: Davide Reb-
bellin c’è! Ed è questo, 
come non mai, il caso di 
gridarlo a tutto il mondo. 

Si, perché il forte 
corridore nato in 
provincia di Ve-
rona il 9 agosto 
1971, il cosid-
detto veterano 
del ciclismo ita-
liano, è riuscito 
di nuovo a re-
galarci grosse 
soddisfazioni, 
dimostrando, 
ancora una 
volta, la sua 
grinta ed il 
carattere. Nei 
giorni scorsi 
Rebellin si è imposto, per la 
terza volta dopo il 2004 ed il 2007, 
alla ‘Freccia Vallone’, entrando 
così di diritto nella storia del cicli-
smo insieme a Eddy Merckx e Mo-
reno Argentin. Un successo impor-

tante e pieno di emozione, come ci 
ha tenuto a sottolineare lo stesso 
Davide. Un primo posto, forse tra 
i più belli della sua lunga carriera, 
perché, per molti aspetti, inaspet-
tato e visto che con questa vittoria 

arriva anche il primo tra-
guardo per 
l’Italia in 
questa sta-
gione 2009. 
Grazie Davi-
de Rebellin! 
Grazie per 
averci regala-
to questa nuo-
va ed immen-
sa gioia! Ed 
ora? Sempre in 
base a quanto 
ha riferito lo 
stesso atleta, tra 
gli obiettivi c’è 
la Liegi, la gara 

che definisce più adatta alle sue ca-
ratteristiche. Sul suo futuro? Non 
chiedetegli quando smetterà: “Non 
lo so quando succederà, voglio, 
però, rimanere in questo mondo”. 
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U
n passato fatto di impor-
tanti e grandi successi, di 
vittorie e riconoscimenti 
ed un futuro che si pre-
annuncia ancora ‘ricco’ 
di ambiziosi traguardi. 

Questa la storia di uno dei calcia-
tori più amati e stimati del calcio 
internazionale e mondiale e che i 
tifosi del Milan porteranno sempre 
nel loro cuore. Stiamo parlando 
del campione francese Marcel De-
sailly che, in Italia, ricordano per 
il suo temperamento ed il suo cari-
sma in campo e fuori e, soprattutto, 
per quella sua propensione al gol, 
nonostante fosse abituato alla fese 
difensiva e di copertura.                    

Nato ad Accra il 7 settembre 1968, 
nel 1972 si è stabilito a Nantes, in 

Futuro da commissario tecnico
Marcel Desailly: un campione di ieri con un cuore... ‘rossonero’

Francia dove, assieme al fratel-
lo Seth Adonkor, di sette anni più 
anziano, è entrato a far parte delle 
giovanili della squadra locale. E’ 
stato proprio suo 
fratello, morto 
a soli 23 anni 
per un inciden-
te stradale, ad 
iniziare un gio-
vanissimo Mar-
cel al calcio ed 
è stato proprio 
per onorare la 
sua memoria 
che il campione 
francese ha de-
ciso di diventa-
re un giocatore 
professionista. 
A Nantes De-
sailly, che giocava assieme ad un 
altro coetaneo di sicuro successo 
come Didier Deschamps, ha avuto 
modo di imporsi nel palcosceni-
co mondiale tanto che, nel 1992, 

di Alessio Belleri è stato acquistato dall’Olympique 
Marsiglia dove ha vinto subito la 
Champions League. Nel 1993 è 
passato al Milan e, nella stagione 

1993/94, ha subi-
to centrato, con 
la società rosso-
nera, scudetto e 
Champions Le-
ague (quest’ulti-
ma grazie anche 
ad un suo gol 
in finale contro 
il Barcellona), 
quindi la Super-
coppa Italiana e 
quella Europea. 
Infine, nel 1996, 
ecco il secondo 
scudetto sempre 
con il Milan, 

prima di salutare tutti e trasferirsi 
in Inghilterra, al Chelsea dove ha 
vinto, in ordine, Supercoppa Euro-
pea, Coppa d’Inghilterra e Charity 
Shield. Nel 2004, con l’arrivo di 

Mourinho sulla panchina inglese, 
ha deciso di lasciare il Chelsea, de-
stinazione Qatar, dove ha concluso 
la sua carriera con l’ennesima vit-
toria nel campionato nazionale con 
l’Al - Gharaffa ed una breve appa-
rizione con il Qatar Sports Club. 
Con la sua Nazionale, la Francia, 
si è, invece, aggiudicato il Campio-
nato del Mondo e quello Europeo 
nel biennio 1998/2000.

Dopo il ritiro ufficiale dal mondo 
del calcio e dalla Nazionale, dove 
ha portato anche la fascia di capi-
tano, Marcel Desailly è stato com-
mentatore sportivo sulle frequenze 
di Europe 1, per la Tv francese e 
per la brittanica BBC (in occasione 
dei Mondiali del 2006), prima di 
essere nominato, lo scorso mese di 
marzo, commissario tecnico della 
Nazionale Ghanese. Per lui è ini-
ziata, così, una nuova avventura.   

La sua carriera

Dopo il ritiro
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I
l Kayak Team Turbigo allo 
‘Show dei record’, il pro-
gramma televisivo in onda 
su Canale 5. Il club del no-
stro territorio è stato, infatti, 
contattato da Mediaset per 

mettersi ‘in gioco’. E così Mar-
cello Parmigiani, di Magenta, An-
drea Colombo, di Castano Primo, 
e Davide Longoni, di Trecate, par-
teciperanno, molto probabilmente 
il prossimo giovedì 30 aprile, alla 

E’ un kayak Team da... ‘record’
La società di Turbigo parteciperà alla trasmissione di Canale 5 

trasmissione per tentare di superare 
i 33 eskimi nel tempo di un minuto, 
che è l’attuale record mondiale de-
tenuto da un atleta spagnolo (l’eski-
mo è un particolare movimento che 
permette al canoista ed alla canoa 
di ritornare nella posizione corret-
ta dopo il ribaltamento). Si tratta 
di un altro prestigioso traguardo 
per il Kayak Team Turbigo che, 
da quando è nato, nel 1991, con 
l’obiettivo di praticare e diffondere 

lo sport della canoa fluviale, è sem-
pre riuscito a riscuotere un grande 
successo, ottenendo prestigiosi ri-
conoscimenti e grandi soddisfazio-
ni. Da sempre, infatti, la società, 
oltre ad aver insegnato l’arte della 
pagaia ad un centinaio di ragazzi e 
ragazze, organizza splendide esibi-
zioni di rodeo kayak sull’onda del 
Naviglio Grande, proprio a Turbi-
go, partecipa alle gare di slalom del 
Campionato Italiano ed è uno tra i 

club più attivi nella realizzazione e 
presenza a gare di kayak estremo. 
Importante sottolineare come l’ot-
tima posizione della sede, vicino 
al Naviglio, dà la possibilità agli 
atleti di allenarsi diverse volte alla 
settimana. Per maggiori informa-
zioni potete visitare il sito internet 
www.kayakteamturbigo,it, oppu-
re scrivere, via mail, all’indirizzo 
marcello@kayakteamturbigo.it, o 
recandovi in sede, il giovedì sera. 

Turbighese in festa
Gli Allievi campioni 

L
Unione Sportiva Turbi-
ghese fa festa. La for-
mazione degli Allievi si 
è, infatti, aggiudicata la 
scorsa domenica la vit-
toria del proprio girone, 

per la soddisfazione del presiden-
te, Massimiliano Crosta, dello staff 
dirigenziale e di tutti i sostenitori. 
Un traguardo prestigioso per la sto-
rica società di calcio di Turbigo e 
che arriva dopo un’annata sempre 
da protagonista. I complimenti, ov-
viamente, vanno a tutto il gruppo 

per l’ottimo lavoro svolto durante 
quest’anno, ai giocatori che hanno 
dimostrato carattere e tenacia, af-
frontando sempre al meglio delle 
loro possibilità ogni sfida ed, infi-
ne, ma non in ordine di importan-
za, ad Andrea Scarpello, il tecnico 
che ha seguito ed allenato questi 
giovani. La stagione non è, co-
munque, ancora terminata. Ora gli 
Allievi saranno chiamati, infatti, a 
disputare le ultime partite in calen-
dario e, successivamente, la secon-
da fase che prevede le finali con le 
vincitrici degli altri gironi. “Voglio 
fare i complimenti ai miei ragazzi 
ed a coloro che lavorano - com-
menta Massimiliano Crosta, il pre-
sidente dell’U.S. Turbighese - per 
l’importante traguardo raggiunto e 
per l’impegno che hanno mostra-
to. Siamo tutti molto soddisfatti di 
questo risultato. Una vittoria che 
ripaga il gruppo e la società intera 
del lavoro che, quotidianamente, 
mettiamo in campo, per crescere, 
educare e formare chi si iscrive da 
noi”. Ancora bravi e ‘in bocca al 
lupo’ per i prossimi appuntamenti.  
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S 
ingolare intervento nella 
mattinata di lunedì scor-
so a Turbigo. Anche se 
non è la prima volta che 
accade nella cittadina del 
nostro territorio, i Vigi-

li del fuoco del distaccamento di 
Inveruno, gli agenti della Polizia 
locale del comando turbighese ed i 
sommozzatori di Milano sono stati 
chiamati per un capriolo che stava 

annegando nelle acque del Canale 
Industriale, proprio all’altezza del-
le grate della centrale in via Fermi. 
I pompieri, una volta arrivati sul 
posto, si sono subito messi al la-
voro e, grazie alla collaborazione 
con i ‘ghisa’ del locale comando e 
di alcuni addetti del Comune, sono 
riusciti a tranquillizzare l’animale, 
spaventato, ferito ed ormai stre-
mato, quindi ad immobilizzarlo 

Un capriolo salvato nel Canale
Vigili del fuoco e Polizia locale sono intervenuti lunedì a Turbigo

ed, infine, a portarlo in salvo. A 
lanciare l’allarme sono stati alcuni 
automobilisti di passaggio e resi-
denti della zona che si sono accorti 
dell’animale in acqua ed hanno, 
immediatamente, avvertito il co-
mando turbighese della Polizia lo-
cale. Una volta liberato dalle acque 
del Canale Industriale il capriolo è 
stato portato nel parco del Castello 
cittadino, in attesa di essere visita-

to da un veterinario. Ora rimane da 
capire come l’animale sia finito in 
acqua. L’ipotesi più probabile, fino 
ad ora, è che il capriolo si sia avvi-
cinato al Canale Industriale, forse 
per abbeverarsi e che, nel tentativo 
di raggiungere l’acqua, sia scivola-
to finendoci dentro. Grazie al tem-
pestivo intervento dei soccorritori, 
oggi l’animale, che ha rischiato di 
morire, è salvo.

Vi sarà capitato di ricevere una telefonata, a casa, da parte di un agente immobiliare che sosteneva di avere dritte 
secondo le quali il vostro appartamento, di cui l’uomo conosce perfettamente indirizzo civico e collocazione nel 
paese, è in vendita. Talvolta inoltre non è vero che l’appartamento è in vendita e, magari, in pochi hanno il vostro 
numero di telefono. Forse qualcuno che possiede i vostri dati personali li ha passati ad altri. Ma questo è lecito? Quali 
sono i limiti di tutela dei dati personali che l’amministratore del condominio in cui vivete o il portiere hanno? E quali 
strumenti la legge attribuisce affinché possiate difendervi da chi è a caccia di informazioni, magari per vendere? Si 
pensi solo al telemarketing che utilizzando le e-mail o i telefoni, cerca di raggiungere più persone per proporre spot 
pubblicitari. Si tratta di mezzi che limitano il diritto del singolo alla riservatezza e alla non intrusione nella sua sfera 
privata da parte di terzi, senza previo consenso. Il diritto alla riservatezza fa parte dei diritti della personalità: per 
questo motivo determinate informazioni non devono essere accessibili a tutti. A tal proposito la Suprema Corte è 
intervenuta con pronuncia del 31 marzo 2008 a risolvere una questione fra due condomini. L’uno aveva accusato 
l’altro di averlo diffamato per aver affisso nella bacheca del condominio un foglio che riportava la seguente frase “Si 
avvisano i signori condomini che il signor Mevio non vuole pagare l’acqua dallo stesso consumata”. Tale frase e le 
modalità con cui era stata portata all’attenzione di più persone era stata ritenuta dal presunto condomino moroso, 
lesivo della sua privacy ma anche diffamatoria. Per tale ragione aveva chiesto il risarcimento danni e la condanna per 
diffamazione dell’autore. In primo grado il giudice aveva ritenuto non sussistere gli elementi della diffamazione, 
mentre in appello aveva evidenziato la responsabilità dell’autore della frase. 
La Corte di Cassazione pronunciando la parola fine sulla questione ha 
statuito il principio di diritto secondo cui “integra il reato di diffamazione 
il comunicato, redatto all’esito di un’assemblea condominiale, con cui 
un condomino venga indicato come moroso nel pagamento delle spese, 
qualora esso venga affisso in un luogo accessibile - non già ai soli 
condomini dell'edificio per i quali può sussistere un interesse giuridicamente 
apprezzabile alla conoscenza dei fatti - ma a un numero indeterminato 
di altri soggetti (…)”. Per info ed approfondimenti: 
Dott. Esposito Francesco Paolo 340/6473499 lex.esposito@hotmail.it 

Rubrica: consigli e suggerimenti per i cittadini

PROBLEMI CONDOMINIALI

Vigili del fuoco e Polizia locale impegnati nel salvataggio del capriolo
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U 
n pranzo dai sapori for-
ti, non solo per le ottime 
portate, ma soprattutto 
per il significato del ge-
sto. Si è tenuto, infatti, il 
primo pranzo di solida-

rietà organizzato presso ‘Villa Bol-
chini’ a Marzio, struttura utilizzata 
a rotazione dagli 85 bambini con 
difficoltà famigliari ospitati nella 
struttura principale di Belgioioso 
a Pavia (‘Casa di Accoglienza alla 

vita’, ndr), fondata il 12 maggio 
1979 da don Leo Cerabolini, e per 
cui quest’anno ricorre il trenten-
nale di fondazione. E’ doveroso 
ricordare come, per la ristruttura-
zione della casa di Marzio e del 
parco adiacente, un significativo 
contributo è stato fornito da nume-
rosi volontari magnaghesi che con 
dedizione e passione hanno fatto 
tornare a splendere la struttura. I 
responsabili Carlo Nisoli, Norma 

Da Magnago un aiuto ai bambini
Dopo i restauri un pranzo di solidarietà nella bella tenuta di Marzio

Malosetti e Giuseppe Crespi, soddi-
sfatti per la partecipazione di circa 
65 sostenitori al pranzo, ringrazia-
no per il ricavato raccolto di circa 
duemila euro che andrà a sostenere 
il primo acconto per l’acquisto di 
una casetta in legno da affiancare 
alla villa esistente, dove verranno 
allocati una sala giochi e ricreazio-
ne per le giornate di brutto tempo. 
“Un ringraziamento particolare va 
al presidente dell’Aido di Castano 

Primo Domenico Fusetti che coin-
volgendo i cuochi Mario e Danilo, 
con l’aiuto dei camerieri, hanno 
dato vita ad un servizio qualitativo 
che ha particolarmente soddisfatto 
i commensali, tanto da accogliere 
le portate con applausi e prenotarsi 
già per l’eventuale nuovo pranzo di 
ottobre. Davvero un grazie di cuore 
a tutti quelli che hanno collabora-
to”. Per donazioni e informazioni: 
www.casadiaccoglienza.it

Via E. Fermi, 10/12 - 20012 Cuggiono (MI)   Tel. 02 9746639 - Fax 02 9746222
www.rossiservice.it   info@rossiservice.it

dal Lunedì al Venerdì 8.30-12.30 / 14.00-19.00   Sabato 8.30-12.30

w
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Sistema di gestione qualità certificato

una soluzione per ogni problema di verniciatura

Villa Bolchini a Marzio
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Studio campagne
Stampa di manifesti

Realizzazione
di brochure e pieghevoli

Servizi fotografici
Volantini

Servizi di distribuzione porta a porta

Inserzioni
sul SETTIMANALE GRATUITO LOGOS

Preventivi gratuiti

 provinciali 
         ed europee

Settimanale a distribuzione gratutita
Oggetto: Listino per Campagna Elettorale - 2009
Comunicato preventivo a norma della legge n. 28 del 22/2/2000 e della delibera 
n. 29/06 CSP dell' AUTORITA' PER LE GARANZIE NELLE COMUNICAZIONI

Pe rinformazioni: Via Garibaldi 5 – 20012 CUGGIONO (Milano) 
Telefono / fax 02.97249426 - Cellulare 340.5699569 - e-mail: amministrazione@proeo.it

euro 200,00
b.104,5 x h.156,5

1/4 1/2 Intera

euro 200,00
b.104,5 x h.156,5

1/4

euro 500,00
b.215 x h.157,5

Via Garibaldi 5 – 20012 CUGGIONO (Milano) 

1/2

euro 500,00
b.215 x h.157,5

euro 700,00
b.215 x h.315

Intera

euro 700,00
b.215 x h.315



U  
na nuova attività com-
merciale ha aperto i 
battenti nelle scorse 
settimane a Castano 
Primo. In via San Roc-
co, al civico 4, è nato, 

infatti, ‘Super Kebab’, un locale 
accogliente e giovane a disposi-
zione della cittadinanza. “Il nostro 
obiettivo - spiega Naeem Rizwan, 
titolare dell’esercizio commercia-
le - è specializzarci nel kebab, con 
vari piatti e contorni per tutti i gusti 

ed i palati”. All’inaugurazione uffi-
ciale dello scorso sabato 11 aprile, 
erano presenti il Sindaco di Casta-
no Primo, Dario Calloni, ed il vice 
Sindaco, Fulvio Griffanti. Il locale 
rimane aperto tutti i giorni dalle 
11.30 fino alle 23.30. Non rimane 
che fare gli auguri a Naeem Riz-
wan per la sua attività ed invitare 
tutti i castanesi a venire a provare il 
kebab e le altre specialità. E, come 
forse si dice in questi casi, ‘buon 
appetito a tutti’.   

Ora il Super Kebab
Un locale...giovane

S  
i è parlato di Federalismo 
e di Sicurezza. Questi i 
due temi affrontati lo scor-
so lunedì sera, 20 aprile, 
in Villa Rusconi, durante 
l’incontro pubblico or-

ganizzato dalla Lega Nord - Lega 
Lombarda di Castano Primo. Di-
verse le persone presenti che han-
no ascoltato e si sono confrontate 
con i relatori, ponendo domande 
e chiedendo ulteriori chiarimen-
ti o spiegazioni. Alla serata erano 
presenti il Senatore Massimo Ga-
ravaglia, il Consigliere Regionale 
e Presidente della Commissione 

Bilancio della Regione Lombardia, 
Fabrizio Cecchetti, il Consigliere 
Provinciale e vice Sindaco di Le-
gnano, Gian Battista Fratus, oltre 
ai coordinatori, Adriano Canziani, 
Capogruppo Consiliare a Castano, 
e Gabriele Baraldo, Segretario lo-
cale della Lega. Per quanto riguar-
da, invece, l’ufficializzazione del 
nome del candidato Sindaco per 
le prossime elezioni comunali, bi-
sognerà attendere ancora qualche 
giorno. Si stanno, infatti, deciden-
do le posizioni e studiando in quale 
modo intervenire e come muoversi 
in vista del voto.

Lega e Federalismo
confronto aperto

T  
empo di elezioni e di no-
vità per la sezione Avis 
di Castano Primo. Nel-
le scorse settimane si è 
svolta, infatti, l’annuale 
assemblea del gruppo 

per discutere il bilancio definitivo 
2008 e di previ-
sione per il 2009 
e, soprattutto, per 
il rinnovo delle 
cariche dell’As-
sociazione e per 
eleggere, quindi, 
il nuovo Consi-
glio. Come nuovo 
presidente, dopo 
l’ottimo lavoro 
svolto in questi 
anni da Paolo Del 
Conti, è stato no-
minato Costantino 
Canziani, volto noto in città dal 
momento che è anche Assessore ai 
Lavori Pubblici nell’attuale Giunta 
Comunale. Quindi vice presidente 

sarà Antonio D’Aletto, segretaria 
Sara Noé, economo Giulio Castol-
di, consigliere anziano Armando 
Travaini e consiglieri Daniela Co-
lombo, Maria Antonietta Corna, 
Gianni D’Aletto e Paolo Del Con-
ti. Infine direttore sanitario il dottor 

Giovanni Re. Un 
incarico certamen-
te importante per 
l’Assessore Co-
stantino Canziani 
che, siamo certi, 
svolgerà sempre 
con grande im-
pegno. Il gruppo 
Avis, portato a ter-
mine anche questo 
importante appun-
tamento, prosegue, 
regolarmente, con 
le normali e quo-

tidiane attività. Ovviamente ricor-
dando alla cittadinanza, non solo 
di Castano, che le iscrizioni sono 
aperte. Perché donare è... vita! 

Direttivo all’Avis:
Canziani alla guida

L  
a notizia stava circolando 
nel nostro territorio ormai 
da diverse settimane, ma 
solo lo scorso martedì è 
arrivata l’ufficialità. Fau-
sto Sanson, ex Sindaco di 

Castano Primo ed, oggi, membro 
del Consiglio di Amministrazione 
del Parco del Ticino, sarà il can-
didato dell’Al-
tomilanese nella 
lista Penati per 
la Provincia di 
Milano. Nato a 
Castano Primo il 
29 maggio 1950, 
Sanson si è di-
plomato presso 
l’Itis ‘Bernoc-
chi’ di Legna-
no, ottenendo il 
premio ‘Fabio 
Vignati’ quale 
miglior studente dell’anno. Quindi 
si è laureato al Politecnico di Mi-
lano, prima di approdare, nel 1977 
e dopo alcune esperienze di lavoro 
e di insegnamento, in ingegneria 
nucleare, nell’ambito della ricerca 

Enel, al CISE e, successivamente, 
alla SRI ed al CESI. La sua car-
riera nel mondo politico ha inizio 
negli anni ‘80 quando viene eletto 
nel Consiglio Comunale castanese, 
nelle liste del PCI, dal 1980 al 1981 
è Assessore all’Urbanistica, nel 
1985 e nel 1990 è eletto nel Con-
siglio Comunale dove, in seguito, 

guida il gruppo con-
siliare di opposizio-
ne. Nel 1995, a capo 
della lista ‘Insieme 
a Sinistra’, viene 
scelto come Sinda-
co di Castano (ruolo 
che ricoprirà anche 
dal 1999 per la lista 
‘Insieme per Casta-
no’). Dal 2004, alla 
scadenza del suo 
secondo mandato, 
entra a far parte del-

la giunta Calloni, come Assessore, 
incarico che, però, lascia nel 2008 
a seguito della nomina di membro 
del Consiglio di Amministrazione 
del Parco del Ticino. Ora per lui 
inizia una nuova sfida.

Sanson con Penati
verso la Provincia

Il Sindaco Dario Calloni, con Naeem Rizwan, durante il taglio del nastro al ‘Super Kebab’

Il Senatore Massimo Garavaglia durante l’incontro organizzato dalla Lega Nord
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C 
ome anticipato la scorsa 
settimana, è ormai uffi-
ciale la ricandidatura di 
Riccardo Molla alla cari-
ca di Sindaco di Mesero: 
“Cinque anni fa, insieme 

agli assessori e i consiglieri co-
munali del gruppo ‘Con Noi Per 
Mesero’, ci eravamo posti degli 
obiettivi molto importanti e posso 
affermare che tali obiettivi sono 
stati raggiunti. Abbiamo realizza-
to un grande programma di opere 
pubbliche, ampliato l’offerta dei 
servizi sociali senza pesare sulle 
tasche dei cittadini, creato luoghi e 
momenti di aggregazione e, ancora, 
abbiamo difeso il nostro territorio - 
afferma il Sindaco - Nonostante le 
minacce e le pallottole che abbia-
mo ricevuto, allo scopo di farci de-
sistere dal nostro intento, abbiamo 
costituito il Parco del Gelso, che 
rappresenta un vincolo importante 
per la difesa dell’ambiente. Questi 
risultati sono stati raggiunti grazie 
ad una squadra compatta e affiata-
ta. Ho 43 anni. La mia prima espe-
rienza amministrativa risale agli 
inizi degli anni ’90, in qualità di 
consigliere comunale ed è succes-

sivamente proseguita come asses-
sore e vicesindaco. L’esperienza da 
Sindaco è quella che più ha carat-
terizzato in senso positivo la mia 
vita. Un’esperienza, questa, che mi 
ha permesso di entrare in contatto 
con tante persone, ascoltare le loro 
esigenze, condividere i problemi 
e cercare insieme le soluzioni. Ho 
trascorso momenti belli ed esal-
tanti: da quelli straordinari legati 
a Santa Gianna a quelli che hanno 
visto protagonisti i nostri bambini 
e ragazzi. Sono deciso a ricandi-
darmi perché ritengo che ammini-
strare Mesero sia un grande onore 
e sono fortemente motivato a por-
tare a termine un nuovo mandato 
se i cittadini meseresi lo vorranno”

Molla si ripresenta Consiglio comunale

I 
l 15 aprile è stata la data 
dell’ultimo bilancio – pre-
sentato all’approvazione 
del consiglio comunale di 
Bernate Ticino –  del sinda-
co uscente Giancarlo Barni 

e i suoi assessori. Infatti, il giorno 
22 del mese corrente, in attesa delle 
elezioni di giugno, si è chiusa l’am-
ministrazione ordinaria dell’attuale 
giunta, ed essa ha così perduto la 
possibilità di convocare consigli e 
di deliberare. Tuttavia, nella serata 
del 21 aprile, si è tenuto un consi-
glio straordinario dove è avvenuta 
l’approvazione e la conseguente at-
tuazione delle modifiche al P.G.T. 
che, a causa dell’interessamento 
del comune nei lavori TAV, una 
legge del dicembre 2005 imponeva 
entro il 30 maggio dell’anno 2009. 
Tornando alla riunione da cui sia-
mo partiti, la giunta comunale ha 
illustrato ampiamente le manovre 
svolte nell’anno 2008, molte del-
le quali hanno portato a compi-
mento progetti importanti legati 
al quinquennio di gestione, come 
l’allacciamento alle fogne (causa 
dei lavori al manto stradale)  e il 
recupero della centralina elettrica 

di Castelletto in collaborazione col 
comune di Cuggiono. Il bilancio è 
stato approvato all’unanimità con 
la sola opposizione di Angelo Ci-
molato, esponente del gruppo ‘Una 
nuova guida per Bernate e Casa-
te’. L’oppositore ha mosso critiche 
all’esagerata tempistica di alcuni 
lavori pubblici, alla mancata colla-
borazione del comune coi cittadini 
(che ha portato alla costruzione di 
piazze che non piacciono) e la poca 
attenzione ai piccoli problemi che, 
se accumulati, possono creare di-
sagi, come la pensilina rotta Movi-
bus di via 4 novembre e l’assenza 
di una rivendita dei biglietti per i 
pullman dell’azienda. 

Visite guidate alla Canonica di Bernate Ticino
Passando in bicicletta sulle rive del Naviglio Grande, chissà quante 
volte l’avrete vista ergersi maestosa nel verde. Il Palazzo Visconti 
con la loggia che si affaccia sul Naviglio, il chiostro del monastero, 
la chiesa di San Giorgio progettata da Martino Bassi con la 
misteriosa cripta, la lunetta marmorea dei maestri campionesi….
sono solo alcune delle opere che potrete conoscere attraverso le 
visite guidate. L’appuntamento è per tutti i pomeriggi delle prossime 
domeniche (fino a metà luglio). I turni di ingresso sono due, alle 
15,30 e alle 16,30; il ritrovo è presso la struttura stessa e la visita 
è gratuita (con un’eventuale offerta libera per la parrocchia). 

   LISTA CIVICA

CON NOI PER
MESERO

Bernatesi in gita da Frate Mario Colombo
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Terremoto Abruzzo:
la raccolta fondi
Buoni risultati dalla 
raccolta fondi istituita 
da Parrocchia, Caritas 
parrocchiale, Associazioni e 
Amministrazione comunale. 
I cittadini hanno donato 
circa 3.700 euro, 5.000 
euro saranno donati 
dall’Amministrazione e 
altri 2.000 euro sono stati 
raccolti nelle parrocchie 
di Inveruno e Furato. Altri 
aiuti saranno offerti dalle 
varie associazioni cittadine. 
L’intero importo sarà donato 
alla Caritas di Paganica, un 
centro di 7.000 abitanti tra 
i più colpiti dal sisma, dove 
ben 1.800 persone sono al 
momento alloggiate nella più 
grande tendopoli organizzata 
dalla Protezione Civile.

Vieni a provare i nostri trattamenti per 
ANCHE, ARTICOLAZIONI E COLONNA

Contattaci per maggiori informazioni

Ancora pochi giorni per visitare la mostra su Dante
Vi è tempo fino al prossimo 4 maggio per visitare la mostra ‘Dante 100 x 
100’ allestita presso la sala civica Francesco Virga. In esposizione molti 
artisti contemporanei che illustrano la seconda cantica de ‘La Divina 
Commedia’ con ben 33 opere inedite. Dal tratto inconfondibile di Togo, che 
ritrae l’intensità dell’abbraccio tra Sordello da Goito e Virgilio, ai segni 
magici di Agustin Viñas che, dal margine d’una vallata di colori ripropone 
perfette armonie di forme e tinte. Dagli affascinanti Chiostri della Società 
Umanitaria, la mostra si sposta nel Centro Servizi per la Cultura e 
l’Impresa di Inveruno, sede dal 2007 di importanti eventi culturali. Quella 
su Dante è una mostra raffinata e ricca di suggestioni.

S  
iamo quasi giunti alla fine 
di una storia, dallo sfon-
do quasi leggendario, che 
ha coinvolto e impegnato 
per molto tempo le  menti 
dei cittadini di Inveruno e 

non solo. Una storia che inizia nel 
lontano 16  maggio 1926: stiamo 
parlando del  Monumento ai Ca-
duti della  Prima Guerra Mondiale. 
Il monumento, posto in piazza San 
Martino in memoria dei cittadini 
inverunesi caduti durante la Gran-

de Guerra, è il simbolo non solo di 
quegli anni vissuti nella sofferen-
za, nel terrore e nella miseria, ma 
rappresenta il desiderio di rivalsa e 
di vittoria sugli orrori umani e  la 
grande forza dell’ Italia e degli Ita-
liani. La statua è quindi un ricordo 
ai caduti e a quegli eroi che hanno 
combattuto per noi, per la nostra 
patria, per la nostra terra e meri-
ta per tutta queste serie di motivi 
una adeguata valorizzazione come 
quella iniziata giovedì 23 aprile; il 
monumento subirà difatti un parti-
colare processo di ristrutturazione 
e di lavaggio sul posto volto ad 
eliminare le impurità e togliere le 
limature fatte male e che sono pur 
tuttavia  presenti nei materiali che 
compongono la struttura comme-
morativa. I lavori termineranno in-
torno al 15 maggio e restituiranno 
sotto una nuova luce una parte del-
la storia in un ambiente certamente 
perfezionato quale sarà la nuova 
piazza di Inveruno.

Alla casa ‘Azzalin’
aperti nuovi spazi

L  
a Casa di Riposo “E. Az-
zalin” di Inveruno ospita 
persone anziane parzial-
mente autosufficienti e 
non autosufficienti, assi-
curando loro un elevato 

livello di confort assistenziale e ser-
vizi di tipo sanitario-riabilitativo, 
educativo e ricreativo, nell’obietti-
vo di mantenere il più alto livello 
di autonomia, di compartecipazio-
ne alla vita comunitaria e di pro-
tezione delle continuità affettive 
delle relazioni parentali e sociali. 
Sabato 25 aprile, proprio nella 
Casa di Riposo inverunese, verrà 
inaugurato uno nuovo spazio nel 

quale sono stati realizzati numerosi  
interventi tra i quali la costruzione 
di nuove cucine, di una reception e 
uffici, di un nuovo ingresso, di un 
recente impianto di ossigeno e aria 
condizionata e lo stanziamento di 
venti posti per gli ospiti. Il grande 
progetto di ampliamento e rimo-
dernamento  della struttura prevede 
una spesa di circa 1 milione e 250 
mila euro e  l’ utilizzazione dell’ 
area  sarà avviata e resa definitiva 
dopo la cerimonia che avrà inizio 
alle ore 17 con la Santa Messa ed, a 
seguire, alle ore 17.40 interverran-
no il sindaco Maria Grazia Crotti 
ed il senatore Mantovani.  

15 maggio: fine lavori
Ma ora il Monumento 

di Ernestina Ficarra
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I progetti per il ‘Polo Sportivo’

M 
artedì sera scorso è 
stata indetta un’as-
semblea pubblica 
per presentare uffi-
cialmente alla citta-
dinanza i progetti di 

ristrutturazione e di costruzione 
riguardanti l’intero Polo Sportivo 
– Ricreativo, che comprende l’area 
tennis del Parco Pratone, la colo-
nia elioterapica di via Manzoni e 
l’Area Feste di via dei Campacci, 
la cui realizzazione è prevista entro 
il prossimo anno. “Sono interventi 
pensati per rendere ancora più fun-
zionali le aree sportive e ricreative 
di proprietà comunale, ma anche 
per ridare prestigio ad aree dimes-
se, come la colonia – commenta 
l’Assessore allo Sport Marco Ma-
scazzini – Ci teniamo a precisare 
che questi progetti sono stati am-
piamente condivisi e discussi con 
le Associazioni sportive e ricreati-
ve buscatesi, delle quali abbiamo 
cercato di soddisfare al meglio le 

richieste e le esigenze”. Ma ve-
diamo da vicino il primo progetto, 
che riguarda l’area tennis del parco 
Pratone e la colonia elioterapica, 
realizzato dagli architetti Gianlu-
ca Bandera e Donatella Bienati. 
Nel primo caso, si andrebbero ad 
operare degli interventi di due tipi: 
quelli di completamento dei lavori 
di ristrutturazione dei locali acces-
sori (bar, segreteria, spogliatoi), già 
effettuati nel 2001, e di manuten-
zione ordinaria del club, mediante 
il rifacimento della pavimentazione 
dei camminamenti e dell’impianto 
della rete fognaria e quelli di ma-
nutenzione straordinaria, ovvero 
la copertura dell’attuale secondo 
campo da tennis in terra rossa e 
l’adeguamento del campo coperto 
esistente a struttura polifunzionale. 
Nel caso della colonia, invece, il 
progetto prevede degli interventi di 
base. In sostanza: la creazione de-
gli spogliatoi e la sistemazione del 
campo da calcio con il cambio del-
la direzione da est – ovest a nord – 
sud all’interno e la riorganizzazio-
ne della viabilità con la creazione 
di un parcheggio all’esterno lungo 

via Ticino, dove attualmente si 
trova il secondo ingresso. In cifre, 
l’intero progetto riguardante le due 
proprietà comunali prevede un co-
sto complessivo di 734 mila euro, 
di cui 450 mila finanziati dal CONI 
ed i restanti coperti con un mutuo 
presso la cassa depositi e prestiti 
dello Stato. “I lavori inizieranno 
entro fine maggio e dureranno per 
circa 90 giorni, così da permettere 
alle Associazioni sportive interes-
sate di poter usufruire delle nuove 
strutture già da questo settembre” 
ribadisce l’Assessore Mascazzi-
ni. Per quanto riguarda, invece, 
il secondo progetto, affidato ‘in 
toto’ all’esperienza dell’architet-
to Carlo Torretta e dell’ingegner 
Filippo Parlatore, si è pensato a 
come allestire e potenziare al me-
glio la zona adiacente all’ex pesa 
pubblica, già ribattezzata ‘Area 
feste’ e dopo aver interpellato le 
varie Associazioni che ne hanno 
usufruito in questi anni, si è giun-
ti alla conclusione di affiancare al 
già esistente edificio, oggi sede del 
Moto Club Europa, un altro edifi-
cio di dimensioni leggermente più 

grandi, costruito lungo il lato di via 
dei Campacci, da adibire a cucina, 
bar e griglieria, insomma a ‘quar-
tiere operativo’ dell’Associazione 
responsabile. “Questo è il primo 
step di un progetto molto più am-
pio, che prevede anche la copertura 
permanente della parte antistante 
gli edifici - continua Mascazzini”. 
L’inizio dei lavori è previsto per 
settembre, con un tempo di can-
tieraggio di circa 90 giorni. Qui i 
costi corrispondono a circa 260 
mila euro, di cui 200 mila finanzia-
ti da un mutuo presso la cassa de-
positi e prestiti e i restanti 60 mila 
attinti dalle casse del Comune. A 
conclusione dell’assemblea, si è 
accennato alla proposta di un’altra 
possibile realizzazione da mettere 
in cantiere, ma per la quale l’Am-
ministrazione, per ora, ha solo ven-
tilato un’idea: la costruzione di una 
piscina scoperta nell’area del Pra-
tone, aperta solo nei mesi estivi e 
messa a disposizione delle scuole, 
dell’oratorio feriale e di tutti i cit-
tadini. Un’ipotesi che ha sollevato 
non pochi dubbi e perplessità da 
parte della popolazione. 

di Francesca Favotto

In merito alle iniziative svolte ed a quelle in progetto da parte dell’attuale Amministrazione Comunale, descritte su un opuscolo informativo 
fatto pervenire a tutti i cittadini, la Lega Nord ha voluto esprimere la sua opinione, precisando come alcune siano ritenute valide ed utili 
per Buscate, mentre in merito ad altre si esprimono perplessità. ‘Il 19 febbraio ha preso avvio la realizzazione dell’Asilo Nido Comunale, 
opera divenuta fondamentale dopo la poco lungimirante scelta, della passata Amministrazione, di aumentare la popolazione senza prevedere 
una miglioria dei servizi’. Tra le buone proposte, la Lega Nord annovera l’ampliamento del cimitero, la pista ciclabile in collaborazione con 
Castano Primo ed i progetti del parco Pratone, oltre allo studio di fattibilità per la realizzazione di un impianto fotovoltaico all’interno 
del territorio comunale, al fine di promuovere presso i cittadini una maggiore sensibilità verso le fonti di energia rinnovabile. ‘La nostra 
posizione in materia energetica è di pieno sostegno, anche nell’ambito della riduzione delle emissioni di CO2, all’utilizzo delle fonti 
energetiche rinnovabili’. Tra le opere non necessarie ci sono, invece: il progetto per piazza Baracca, la piscina, l’installazione di un centro 
astronomico sulla torre dell’acquedotto (centro che, a causa dell’illuminazione artificiale di Malpensa non potrebbe offrire un pieno servizio), 
la ristrutturazione del campo da calcio ‘La Colonia’ (lavoro inutile visto il numero dei campi già disponibili, senza considerare che una 
dislocazione delle attività sportive dall’oratorio potrebbero essere dannose per una struttura nata come vanto cittadino, ma attualmente poco 
utilizzata). Infine si critica la mancanza di interesse per la creazione, nell’ottica di una mobilità sostenibile, di una pista ciclabile interna al 
paese che possa collegare l’aera a nord del Villoresi con i servizi presenti sul territorio. 

Sulle proposte e idee e su quanto fatto dall’Amministrazione Comunale la Lega Nord dice che...

Davvero significativa è stata la raccolta, organizzata dalla Protezione Civile di Buscate, in collaborazione con il Comune, e rivolta alle 
popolazioni dell’Abruzzo colpite dal terremoto. Tutto il materiale (vestiario, generi alimentari e prodotti di vario tipo), così come anche 
quello raccolto dal Gruppo Scout di Turbigo - Castano Primo e poi consegnato proprio alla Protezione Civile buscatese, è stato interamente 
consegnato al Centro Polilogistico di Emergenza della Croce Rossa Italiana a Bresso per poi essere portato in quei territorio, oggi tristemente 
distrutto dal violento sisma che si è abbattuto nelle scorse settimane. Da parte della stessa Protezione Civile il ringraziamento a tutti coloro 
che si sono recati in sede per lasciare il materiale. Un esempio importante di come anche il nostro territorio si sia attivato per l’Abruzzo.  

La raccolta di materiale per le popolazioni dell’Abruzzo. Grazie al territorio dalla Protezione Civile
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D   
omani mattina, dome-
nica 26 aprile, alle 9, 
ad Arconate tutti pron-
ti per la ‘strAVIS’ edi-
zione 2009. La corsa 
podistica non compe-

titiva, giunta alla terza edizione, è 
organizzata dall’AVIS di Arconate, 
in collaborazione con il CSI, il Mi-
lan Club e l’A.P.D.A. La gara  sarà 
strutturata su tre differenti percorsi 
da 5 e 12 chilometri, mentre il per-

corso sarà di tipo misto. Per chiun-
que sia ancora interessato ad iscri-
versi lo può fare la mattina stessa 
della gara a partire dalle 8 in Orato-
rio. La quota di partecipazione è di 
2 euro. Con 4 euro, invece, si corre 
e ‘mangia’ con il ‘riconoscimento 
individuale’ preparato dall’orga-
nizzazione per i primi 200 che si 
iscrivono con questa formula. Sa-
ranno premiati i primi tre classifi-
cati di ognuna delle tre categorie 
che compongono la corsa: minori 
di 12 anni, adulti e gruppi con più 
di 15 persone. Quindi: ‘Buona cor-
sa a tutti!’  

Pronti via: si corre
alla terza ‘StrAvis’

di Matteo Losa

D   
al 20 aprile scorso e 
fino al 31 luglio cam-
bia la circolazione a 
Dairago. Tramite un 
avviso, che è possibi-
le visionare anche sul 

sito internet, e l’apposita segnale-
tica, l’Amministrazione Comuna-
le informa la cittadinanza che, il 
20 aprile, sono iniziati i lavori di 
completamento della pista ciclabi-
le di piazza Francesco Della Croce 
e di sistemazione del tratto di stra-
da (strada Provinciale 128 - via D. 
Chiesa) posta di fronte al comples-
so residenziale ‘I Luca’. Per que-

sto motivo, quindi, durante questo 
periodo (i lavori, senza intoppi, do-
vrebbero ultimare entro il 31 luglio 
prossimo), la circolazione stradale 
lungo la direzione Busto Garolfo - 
Busto Arsizio (via D. Chiesa - via 
Verdi) subirà alcune variazioni che 
saranno appositamente comunicate 
tramite cartelli stradali. Da parte 
della popolazione e di tutti coloro 
che arriveranno a Dairago anche 
solo per lavoro si chiede, per tan-
to, la massima collaborazione e 
pazienza per un’opera importante 
non solo per il Comune alle porte 
di Legnano, ma per il territorio.

Lavori alla ciclabile
cambia la viabilità

Cosa può raccontare Molière ai ragazzi di oggi? Se lo sono 
chiesto gli studenti del Liceo Europeo  di Arconate e dell’Ipsia 
‘Marcora’ di Inveruno che hanno partecipato al progetto del 
Laboratorio Teatrale. Per alcuni mesi hanno analizzato le opere del 
drammaturgo francese ed hanno concretizzato la loro risposta in 
uno spettacolo tra presente e passato, italiano e francese, serietà 
ed ironia. Il filo conduttore della performance è stato l’amore tra 
uomo e donna con tutte le sue caratteristiche.

Laboratorio teatrale tra liceo europeo ed Ipsia
L’ex candidato Sindaco Angelo Borsa, della lista ‘Insieme per 
Arconate’, ha recentemente inviato un suo commento relativo ai 
festeggiamenti del 25 aprile: “Grazie al Commissario Prefettizio 
dott. Aversa finalmente l’Amministrazione di Arconate ritorna ad 
organizzare le celebrazioni per ricordare il 25 Aprile ed il 64esimo 
anniversario della Liberazione. Non bisogna necessariamente essere 
‘di sinistra’ per sentire l’importanza di una ricorrenza come quella 
della Liberazione; è sufficiente essere antifascisti”.

Borsa: “Ora si torna a festeggiare il 25 aprile”
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A maggio via ai lavori al cimitero 

D 
ovrebbero iniziare 
nel prossimo mese di 
maggio i lavori per la 
riqualificazione del ci-
mitero nella frazione 
robecchettese di Mal-

vaglio. Nel suo specifico, l’opera 
prevede la costruzione di loculi a 

due e sei posti e di due ossari. Il 
complesso iter burocratico si è già 
messo in moto e la prossima impor-
tante tappa è quella dell’assegna-
zione dell’appalto provvisorio per 
i lavori che sarà, poi, seguita dal 
complesso riesame di tutti i docu-
menti necessari ed, infine, dall’as-
segnazione definitiva. I tempi di re-
alizzazione dovranno ovviamente 
essere concordati in seguito con la 
società appaltatrice. La riqualifica-

zione del camposanto si inserisce 
appieno nel più ampio progetto che 
sta prendendo piede in tutto il co-
mune di Robecchetto con Induno, 
ovvero la costituzione della rete di 
videosorveglianza che monitorerà 
tutto il paese da un solo centro di 
controllo. I due cimiteri sono, in-
fatti, già dotati di telecamere che 
consentono la prevenzione e la pu-
nizione di eventuali atti di vandali-
smo o di episodi dannosi per l’in-

tera popolazione; queste dovranno 
essere integrate nella nuova e più 
ampia rete di vigilanza. Un’opera 
certamente importante che mette, 
ancora una volta, in evidenza l’at-
tenzione da parte dell’attuale Am-
ministrazione Comunale, guidata 
dal Sindaco Maria Angela Misci, 
verso quella che è la sicurezza del-
la cittadinanza di Robecchetto con 
Induno e della piccola frazione di 
Malvaglio. 

Stampa e distribuzione 
di 10.000 volantini 
a partire da 750 euro

Abbiamo la chiave 
     per il tuo successo

Possibilità di celofanatura 
o distribuzione 
con il giornale Logos

PROEO srl
via Garibaldi, 5 
20012 Cuggiono (Mi)
Tel./Fax. 02.97249426

mail: info@proeo.it

In piazza Candiani
la ‘Festa dei Fiori’

N 
onostante la pioggia 
battente dell’ultimo 
fine settimana, la scor-
sa domenica 19 aprile, 
Robecchetto ha vissuto 
il suo tradizionale ap-

puntamento con la ‘Festa dei Fio-
ri’, organizzata dal Rione Rosso. 
Diversi i presenti, provenienti da 
tutto il territorio. Il ricavato della 
manifestazione è andato a Padre 
Lupi, missionario in Bangladesh. 

di Alessandra Caccia
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Un corso di fotografia
Centro Culturale Aldo Moro in 
collaborazione con ‘FotoRapid Service’ 
promuove cinque lezioni di fotografia 
presso ‘Le radici e le ali’ di via San Rocco. 
La quota di partecipazione è di 150 euro 
e le date sono: 4,11,18 e 25 maggio, 8 
giugno. Per informazioni 02.974096.

C  
he la crisi economica 
stia colpendo tante no-
stre famiglie è ormai una 
drammatica certezza, 
per questo il gruppo di 
opposizione ‘Cuggiono 

Democratica’ ha lanciato l’idea 
di un fondo speciale di sostegno 
ai nuclei famigliari in difficol-
tà. La discussione è stata posta 
nell’ultimo Consiglio comunale. 
Si chiedeva all’amministrazione lo 
stanziamento di 20.000 euro da uti-
lizzare per aiutare le famiglie in cui 
ci sono casi di cassa integrazione 
o addirittura di perdita del lavoro. 

Le diverse situazioni economiche 
vanno certificate e l’idea è quella di 
un aiuto concreto per testimoniare 
la vicinanza delle istituzioni a chi 
affronta problemi seri. La mozione 
è stata respinta e il primo cittadi-
no Giuseppe Locati ha proposto la 
costituzione di un gruppo di lavoro 
con i rappresentanti di minoranza, 
per un monitoraggio serio della 
situazione lavorativa dei cittadini 
e arrivare quindi ad una proposta 
concreta di aiuti. “La mozione è 
molto interessante e corretta - ha 
detto Antonio Albrizio, del gruppo 
di maggioranza Rinnovamento - e 
inquadra la situazione presente. Ri-
tengo però sia necessario fare una 
indagine sulle situazioni di cassa 
integrazione per verificare quali e 
quanti siano i casi da aiutare. Sono 
d’accordo sulla convocazione di 
un tavolo di lavoro, perchè neces-
sitiamo di approfondimenti prima 
di arrivare alla costituzione di un 
fondo comunale”.

Parco di Villa Annoni
Due sfilate di moda

L  
a proposta era nel casset-
to da diverso tempo, ma 
ora sta per divenire real-
tà. Per due serate, 23 e 24 
maggio, una passerella 
sarà montata nel parco 

di Villa Annoni per due suggesti-
ve sfilate di moda.  La prima ha 
come protagonista l’abito da spo-
sa, dai modelli più antichi a quelli 
più recenti. L’iniziativa è promos-
sa dal Centro Sociale Anziani in 
collaborazione con l’Assessorato 
al Commercio e ha la finalità di 
ripercorrere la storia dell’abito 
indossato dalle donne nel giorno 
tradizionalmente più importante 
della propria vita. Si ricercano in 
particolare quelli più antichi e tutte 
le signore che hanno conservato il 
proprio abito da sposa lo possono 
portare alla sede del Centro Sociale 
in Villa Annoni entro il 4 maggio. 
La seconda sfilata è organizzata 
dai negozi di abbigliamento locale, 
sempre in collaborazione con l’As-

sessorato al Commercio. Modelli e 
modelle indosseranno i capi più di 
tendenza in vendita presso i negozi 
locali con lo scopo di promuove-
re le attività commerciali e nello 
stesso tempo regalare ai cittadini 
piacevoli momenti da trascorre-
re insieme. “Sono due iniziative 
particolari - spiega l’assessore al 
Commercio Maria Veneziano - che 
coinvolgono popolazione e opera-
tori commerciali in serate che mi 
auguro piacevoli e spettacolari. E’ 
anche un modo per rendere viva 
Villa Annoni”. Fascino e stile non 
mancheranno di certo.

Dall’opposizione l’idea
per un fondo famiglie 

Sulle orme di Olmi... 

C  
ome dimenticare il fa-
scino di quel capolavoro 
cinematografico che è 
‘L’albero degli zoccoli’ 
di Ermanno Olmi. Tanti 
forse non lo sanno, ma 

alcune scene furono girate a Ca-
stelletto. Proprio per ripercorre 
quei momenti la Parrocchia loca-
le e il Decanato di Castano Primo 
promuovono una mostra fotogra-
fica sui luoghi del film. Curata da 

Maurizio Plebani sarà in esposi-
zione dall’1 al 10 maggio presso la 
Casa Decanale di Castelletto. Un 
confronto fra come erano e come 
sono oggi i luoghi dove il maestro 
del cinema Ermanno Olmi ambien-
tò quella toccante opera sul mondo 
contadino. Domenica 3 maggio, 
alle 16.30, si terrà inoltre l’incon-
tro con Teresa Bresciamini. Ingres-
so alla mostra gratuito, per infor-
mazioni: tel. 02.974186.

Giorni di neve

Ciao Nildo,
in un freddo giorno ci lasciasti

con inconsueta fretta 
percorresti il viale dei platani

tra la coltre bianca

dello stesso colore che un dì vedesti
stendersi come sudario
sui caduti compagni

al fronte russo.

E dopo quel Settembre del ‘43
ancora la neve ti fu vicina
in quel giorno frenetico

nella resistenza:

quando in una notte imbiancata
irrompemmo in nove sorprendendo

una guarnigione nemica
per impossessarci delle armi.

Ciao Nildo, amico coraggioso, onesto,
tu sei l’ultimo di quel gruppo a lasciarmi

e struggente va il pensiero
agli amici quella notte imbiancata!

Ora di voi,
mi restano solo le ombre care
il vivo ricordo senza tempo

dei giorni lontani.
Pinetto Spezia

Poesia dell’opuscolo ‘Ricordo di Leonildo Ranzini: Nildo’ 
in distribuzione da oggi 25 aprile a cura dell’ANPI Cuggiono
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S  
i continua a lavorare in 
vista delle prossime ele-
zioni comunali del mese 
di giugno. Tante e davve-
ro differenti le voci che 
si susseguono ormai da 

diversi mesi in tutto il paese. Così 
come anche diversi sembrano esse-
re, almeno per ora, gli scenari che 
si troveranno di fronte i nosatesi 
già dalle prossime settimane. Due 
dovrebbero essere, senza possibili 
novità delle ultime ore, le liste che 
correranno per la poltrona di Sin-
daco, anche se qualcuno ha già pa-
ventato la possibilità che, invece, a 
sfidarsi siano tre, se non addirittura, 
quattro schieramenti. Per ora sono 

semplici voci, niente è stato anco-
ra confermato 
dai diretti in-
teressati, che 
p r e f e r i s c o -
no attendere 
qualche altro 
giorno per 
esprimere la 
loro opinione 
ed avere così 
un quadro più 
preciso del-
la situazione. 
Nel frattempo, 
però, sono in 
tanti a chiedersi se l’attuale Primo 
Cittadino nosatese si ripresenterà 

Elezioni comunali: cosa accadrà?  

Domenica 3 maggio si svolgerà a Nosate la tradizionale camminata non competitiva ‘Sü e gio par Nusà’, giunta ormai alla sua nona 
edizione, in concomitanza con il settimo Campionato Sociale D.S.T. –Dimensione Sport Turbigo. Ai partecipanti si offrono due percorsi, 
uno di 6 e l’altro di 12 chilometri, che soddisferanno sia gli abituali concorrenti di gare podistiche, sia i dilettanti e meno allenati. Il ritrovo 
è per tutti alle 8 al parco presso la chiesa di Santa Maria in Binda, mentre l’inizio ufficiale della manifestazione è previsto per le 9 . La 
camminata prenderà il via dalla chiesetta per poi svilupparsi tra le sponde del Naviglio ed i boschi. Il tempo massimo di percorrenza è di 
due ore e mezza. Lungo il percorso ed all’arrivo saranno allestiti punti di ristoro, mentre la Croce Azzurra Buscate e la Protezione Civile di 
Turbigo offriranno il loro sostegno medico. Ricchi premi e coppe sono garantiti per i vincitori delle categorie maschile, femminile, nosatesi, 
ragazzi e gruppi più numerosi. Per informazioni e iscrizioni ci si può rivolgere al Comune di Nosate e all’Assessorato allo Sport. La quota di 
partecipazione simbolica di un euro verrà destinata all’associazione benefica ‘Aiutiamoli a Vivere’ per l’assistenza dei bambini ospiti dalla 
Bielorussia. Al momento dell’iscrizione i partecipanti dovranno anche indicare il tipo di percorso scelto. 

Tutto pronto per il tradizionale appuntamento con la camminata non competitiva ‘Su e gio par Nusà’

per il suo secondo mandato oppu-
re se lascerà 
questo incari-
co a qualche 
altro elemento  
della squadra.  
“E’ sincera-
mente anco-
ra prematuro 
esprimere una 
pos i z ione” . 
Queste le uni-
che parole che 
siamo riusciti 
a strappare 
al Sindaco 

uscente Carlo Miglio che, in queste 
settimane, assieme al suo gruppo, 

che ha visto l’inserimento di nuovi 
elementi e, sembrerebbe, l’addio 
di alcuni precedenti, sta lavorando 
per organizzare il futuro. Di pari 
passo si sta muovendo, ormai già 
da tempo, anche la Lega Nord che, 
proprio mentre stiamo andando in 
stampa, sta definendo gli ultimi 
dettagli e già nelle prossime ore 
potrebbe ufficializzare il candidato 
Sindaco. Perché, senza sorprese, 
dovrebbe essere proprio la Lega 
l’altra lista in corsa alle prossime 
elezioni comunali. Infine riman-
gono altri dubbi sul fatto se siano 
solo queste due le parti in corsa o 
se, all’ultimo momento, verranno 
presentati uno o altri due gruppi!     
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S  
abato sera all’Auditorium 
è andato in scena il quarto 
ed ultimo spettacolo del-
la stagione concertistica, 
organizzata dall’Associa-
zione ‘Amici della musi-

ca’, con il patrocinio del Comune 
ed in collaborazione con l’Asses-
sorato alla Cultura. Quest’anno 
la scelta è ricaduta sull’opera in 
quattro quadri ‘Andrea Chénier’ di 
Umberto Giordano, le cui vicende 
sono ambientate durante la Rivolu-
zione Francese. “Un’opera di gran-
de successo, ma molto difficile da 

rappresentare per la complessità 
delle situazioni narrate – com-
menta Luigi Scotti, il presidente 
-  e per le difficoltà vocali. La parte 
principale l’autore l’ha affidata al 
tenore, appunto Andrea Chénier, 
poeta nato a Costantinopoli e mor-
to a Parigi ghigliottinato”. La parte 
del protagonista è stata affidata al 
tenore Vincenzo Bello. Nel cast, il 
soprano Doina Dinu Palade, nella 
parte di Maddalena di Coigny, il 
baritono Maurizio Scarfeo, nella 
parte di Carlo Gérard, ed il Coro 
Lirico Calauce di Calolziocorte. 

‘Amici della Musica’
e...l’Andrea Chénier

N   
onostante la pioggia è 
stata comunque un suc-
cesso la ‘Camminata 
dei due parchi’, svoltasi 
domenica scorsa su un 
itinerario 

ad anello sulla riva 
lombarda e pie-
montese del Tici-
no ed organizzata 
dall’Associazione 
‘Legambiente Ti-
cino Turbigo’, in 
gemellaggio con 
la Consociazione 
‘Amici dei Sentieri 
Biellesi’ (CASB). 
“Molti si sono fat-
ti intimorire ed hanno rinunciato 
– commenta Gabriella Bardone, 
una dei responsabili – Ma la mag-
gior parte è venuta lo stesso e si è 

detta molto contenta dell’itinerario 
proposto”. Il ritrovo era fissato in 
mattinata presso la stazione ferro-
viaria, da dove i nostri sono parti-
ti alla volta dell’alzaia dell’antico 
Naviglio Grande e da lì hanno po-
tuto visitare l’antichissima chiesa 
di Santa Maria in Binda di Nosate 
o l’isola di Bosco Vedro. La ‘Cam-

minata dei due par-
chi’ verrà ripropo-
sta anche domenica 
24 maggio con un 
itinerario modifi-
cato in alcune par-
ti. Ora il prossimo 
appuntamento con 
‘Legambiente Tici-
no Turbigo’ è per il 
15 maggio, alle 21, 
al ‘Nuovo Iris’, per 
una tavola roton-

da sul tema ‘Le guerre dell’acqua 
(interverrà Emilio Molinari, presi-
dente del Comitato Italiano per il 
Contratto Mondiale dell’acqua).

Con ‘Legambiente’
nei nostri Parchi

di Francesca Favotto

A 
lcune settimane fa ave-
vamo interpellato l’As-
sessore alla Sicurezza 
Christian Garavaglia 
per alcune spiegazioni 
in merito ad una serie di 

furti e truffe che, nel giro di poco 
tempo, avevano interessato alcuni 
cittadini turbighesi. L’Amministra-
zione Comunale, avendo ricono-
sciuto l’urgenza di investire risorse 
in questo settore, si è attivata per 
incrementare la sicurezza nel Co-
mune attraverso l’approvazione del 
progetto ‘Presenza e Controllo’. “Il 
provvedimento – spiega l’Assesso-
re Garavaglia -  prevede l’intensifi-
cazione dei pattugliamenti da parte 
della Polizia Locale in orari anche 
non canonici: garantiamo le rico-
gnizioni notturne durante il periodo 
imminente estivo, inoltre gli agenti 

hanno già effettuato dei servizi in 
piena notte, dalle 2 alle 5, orari in 
cui ci sono stati segnalati atti van-
dalici e schiamazzi in alcuni periodi 
dell’anno. Il progetto verrà presen-
tato anche alla Regione Lombardia 
allo scopo di ottenere dei finanzia-
menti che porterebbero il Comune 
di Turbigo a compiere altri passi 
importanti nella gestione della si-
curezza”. L’Assessore allude al de-
siderio della Giunta di acquistare 
un sistema di foto segnalamento, 
che, ad oggi, non risulta ancora 
essere adottato da nessun’altro 
Comune del castanese: “Allo sta-
to attuale – continua Garavaglia – 
quando la Polizia Locale riscontra 
l’assenza dei documenti di identità 
da parte di qualche soggetto, scatta 
una procedura di riconoscimento 
lenta e poco efficiente: il sistema di 
foto segnalamento permette il rico-
noscimento univoco e preciso del 
soggetto. Una grande opportunità 
per la sicurezza del territorio”. 

Comune: si lavora
per la sicurezza

di Luca Bottini

Tanti appuntamenti con l’Assessorato alla Cultura
Tante iniziative sono in programma grazie all’Assessorato alla 
Cultura del Comune di Turbigo. Momenti di approfondimento, di 
studio e culturali rivolti a tutti, grandi e piccoli. Martedì 28 aprile, 
presso l’Auditorium comunale, tra le 11 e le 12, si terrà la lettura - 
spettacolo ‘Mille modi di essere Pinocchio’ a cura dell’Associazione 
‘La fabbrica d’Arte’ di Galliate, in provincia di Novara, organizzata 
in occasione della Giornata Mondiale del Libro, promossa 
dall’Unesco e rivolta alle classi di quinta Elementare, prima e 
seconda Media. Sabato 9 maggio, dalle 15 alle 16.30, in biblioteca 
ci sarà un teatrino animato dal titolo ‘‘L’innominano’, ispirato 
alla fiaba dei fratelli Grimm ‘Il nano Tremotino’, a cura sempre 
dell’Associazione ‘La fabbrica d’Arte’ e dedicato sia ai piccolissimi 
che ai più grandicelli della scuola Materna. Domenica 17 maggio, 
dalle 15 alle 17, ancora in biblioteca, in occasione dell’Open 
Day - Fai il Pieno di Cultura della Regione Lombardia, si terrà ‘Il 
Libro della Fantasia’, laboratorio creativo a cura di Alessia Legat 
di Bellinzago, in provincia di Novara. Sarà dedicato ai più grandi 
della Materna ed alle prime tre classi delle Primarie. A seguire 
merenda ed uscita nel parco. Infine, giovedì 28 maggio, alle 21, 
al Nuovo Cinema Iris, serata dal titolo ‘Giuseppe Gené, un grande 
naturalista italiano dell’Ottocento’. L’evento si colloca nell’iniziativa 
del Polo Culturale del Castanese ‘Tesori Nascosti’. Dopo una breve 
introduzione a cura degli storici locali (dottor Giuseppe Leoni e 
Architetto Paola Mira), intrattenimento musicale.    

Esempio di solidarietà dei turbighesi all’Abruzzo
E’ stata estremamente positiva la giornata di raccolta, dello scorso 
sabato 18 aprile, del materiale da destinare alle popolazioni 
vittime del recente terremoto in Abruzzo. L’iniziativa è stata 
promossa dall’Amministrazione Comunale, in collaborazione con 
la Protezione Civile di Turbigo. In totale sono stati riempiti 6 
camion di materiale che verrà presto spedito. La Giunta, attraverso 
l’Assessore Garavaglia, mostra tutta la gratitudine ai turbighesi 
che si sono subito prodigati nell’offrire il proprio contributo, 
dimostrando ancora una volta la loro generosità, e ringrazia per 
la collaborazione, nella gestione di questa importante iniziativa di 
solidarietà e per la loro pronta risposta alle richieste del Comando 
Regionale di intervenire all’Aquila, la Protezione Civile. 

Un momento dello spettacolo all’Auditorium di Turbigo
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L’educazione alimentare a scuola
U 

n progetto di Educazione 
Alimentare nelle scuole. 
E’ questa l’importan-
te iniziativa promossa 
dall’Assessorato alla 
Pubblica Istruzione del 

Comune di Lonate Pozzolo, 
in collabo-
razione con 
la Dirigente 
Scolastica 
dell’Istituto 
C o m p r e n -
sivo ‘Car-
minati’, con 
la ditta ‘So-
dexo’ (che 
si occupa e 
gestisce la re-
fezione scola-
stica nei plessi 
cittadini), con 
la Commissio-
ne Mensa e con 
il Consiglio Comunale dei Ragazzi. 
Il progetto, che si estende su inizia-
tive differenti tra di loro, è nato con 
l’obiettivo principale di insegnare 
ai nostri giovani che cos’è l’educa-
zione alimentare e quali  benefici 

comporta al nostro organismo. “E’ 
certamente un’iniziativa importan-
te e meritevole - commenta il Sin-
daco Piergiulio Gelosa - un modo 
per avvicinare gli alunni a quella 
che è una sana e corretta alimenta-

zione, molto 
importante 
per il no-
stro corpo”. 
L’ E d u c a -
zione Ali-
mentare si 
s v i l u p p a 
su varie e 
differenti 
fasi, tutte, 
c o m u n -
que, cor-
relate tra 
di loro. 
I n n a n -
z i t u t t o 

è stato realizzato un libretto in-
formativo ‘A tavola insieme con 
gusto’, quindi sono stati pensati 
alcuni momenti pratici di labora-
torio alimentare da tenersi in fase 
sperimentale, tra cui la ‘colazio-
ne a scuola’, per sperimentare un 

modo sano di consumare il primo 
pasto della giornata, ‘la merenda a 
scuola’ e ‘il menù lombardo’, per 
apprezzare la tradizione culinaria 
del nostro territorio. Un progetto 
sicuramente importante e volto alla 
crescita ed all’istruzione dei nostri 
alunni. Un modo semplice e, nel 
contempo, originale, come si può 
leggere dal sito internet del Comune 
di Lonate Pozzolo ‘Per promuove-
re i principi di una sana educazione 
alimentare e fornire alle famiglie, 
con semplici informazioni, ele-
menti utili per completare corret-
tamente la dieta dei propri figli, è 
un obiettivo educativo importante 
che il Comune di Lonate Pozzolo 
ha inteso porsi tra le proprie priori-
tà nell’ambito di una politica della 
Pubblica Istruzione. Questo stile si 
rispecchia nella complessa compo-
sizione dei menù della ristorazione 
scolastica; è, però, auspicabile che 
vi sia una continuità anche sulle 
tavole delle famiglie lonatesi, una 
continuità che prosegua oltre gli 
edifici della scuola e che diventi, 
così, una tradizione consolidata di 
corretta alimentazione’.   

In Sala Consiliare a Ferno 
si parla di letteratura 
italiana. L’Assessorato 
alla Cultura organizza 
tre conferenze destinate 
agli alunni delle scuole 
secondarie di Secondo Grado 
ed a tutti coloro che sono 
interessati ed appassionati 
di letteratura. Tra gli 
autori, alcuni già affrontati 
ed approfonditi, altri che 
dovranno essere studiati, 
‘Dante Alighieri: L’amore va 
all’inferno’,’Galileo Galilei: 
Tra cielo e terra’ e ‘Gabriele 
D’Annunzio: La mia vita è 
divina’. Relatore è il dottor 
Alberto Introini. Su richiesta 
potranno essere rilasciati 
attestati ad uso credito 
formativo.

Si parla di letteratura

Come è ormai tradizione, a Ferno, in occasione del 1 Maggio prossimo, l’Amministrazione Comunale 
premierà cinque studenti fernesi per i successi scolastici conseguiti nell’anno 2007/2008 e per 
l’impegno dimostrato durante i vari corsi di studio, e consegnerà sei riconoscimenti ‘Ferno Lavora 
2009’ a quelle imprese cittadine che, da più anni, si sono attivate e collaborano per lo sviluppo 
economico dell’intero paese. Per la cittadina alle porte di Malpensa si tratta, come già detto, di un 
appuntamento entrato ormai a far parte del calendario dei fernesi. Un momento di festa da condividere 
assieme ed un significativo esempio di come l’Amministrazione Comunale sia attenta ai propri studenti 
ed alle imprese locale. La cerimonia di premiazione e consegna dei riconoscimenti avverrà venerdì 1 
Maggio, alle 11, in Sala Consiliare. Ovviamente l’intera popolazione di Ferno è invitata a prendere 
parte a questa importante iniziativa. 

In occasione del 1 Maggio riconoscimenti a studenti ed imprese di Ferno
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La nuova piazza della Costituzione

L
inaugurazione della rin-
novata piazza della Co-
stituzione è prossima: 
alcuni problemi buro-
cratici hanno bloccato la 
celebrazione program-

mata per la scorsa domenica 19 
aprile, ma la data, pur non essen-
do ancora stata comunicata dalla 
Giunta di Vanzaghello, dovrebbe 
essere imminente. Abbiamo sentito 
il Sindaco Gian Battista Gualdoni 
per avere qualche dettaglio in più 

sui lavori effettuati. “L’intervento 
– esordisce il Primo Cittadino – è 
stato effettuato a costo zero per via 
del fatto che la spesa è stata soste-
nuta completamente dalla società 
proprietaria del condominio che 
vi si affaccia. Il valore aggiunto 
di quest’opera di restyling è cer-
tamente il parcheggio sotterraneo, 
assolutamente gratuito, che avrà 
una capienza di circa 60 posti auto. 
Tra i problemi cruciali di Vanza-
ghello vi è, infatti, la scarsità ele-
vata di parcheggi; questo rimedio 
dovrebbe aumentare la disponibili-
tà di spazi destinati a questo scopo 

per tutti coloro che vi abitano o che 
necessitano di sostare nelle zone 
centrali del comune”. L’impianto 
osserverà, ovviamente, delle fa-
sce orarie prestabilite e distinte in 
base alla stagione, che  saranno se-
gnalate in corrispondenza del par-
cheggio. L’apertura e la chiusura 
dei cancelli sarà, invece, automa-
tizzata. “La struttura – conclude il 
Sindaco Gualdoni – sarà attrezzata 
con tutto ciò che un’opera di questo 
tipo prevede, in più è stata limitata 
la presenza di troppi pilastri, così 
da garantire un movimento degli 
automobilisti molto più agevole”.

di Luca Bottini

La Protezione Civile pronta a partire per l’Abruzzo. Un altro importante aiuto 
La Protezione civile di Magnago è pronta a 
partire per l’Abruzzo. Dal 25 aprile, e fino
al 3 maggio, il gruppo magnaghese sarà in quei 
luoghi colpiti dal terremoto per portare aiuto e 
sostegno alle popolazioni. “Siamo in 4 - afferma  
Giuseppe La Terra, coordinatore della Protezione 
Civile di Magnago -  e ci aggregheremo alla 
colonna mobile della Regione Lombardia. 
Partiremo con il nostro pulmino, così da poter 
essere utili nei trasporti. Ringraziamo tutti i 
nostri concittadini, che hanno dimostrato grande 
generosità, portando coperte e altri generi di 
prima necessità”. (di Andrea Scampini)

Incendio in una ditta di Magnago

I
ncendio domenica scorsa 
in una ditta di via Calvino 
a Magnago. Sul posto sono 
intervenute diverse squadre 
dei Vigili del fuoco di Mila-
no, Busto Arsizio e Legna-

Si celebra il 25 Aprile
Per la commemorazione 
della Resistenza, ieri, venerdì 
24 aprile, alle 21 in Sala 
Consiliare, spettacolo ‘Siamo i 
ribelli, Canzoni e Storie della 
Resistenza’. Quindi oggi, sabato 
25, si svolgerà il tradizionale 
corteo e posa delle corone al 
Monumento ai Caduti ed al 
Cippo del Partigiano. Infine, 
nel mese di maggio, ci saranno 
due momenti dedicati agli 
alunni delle scuole Medie: il 
4 la sezione Anpi di Legnano 
terrà una lezione sui temi 
della lotta di Liberazione dal 
nazi - fascismo, mentre il 
18 le classi terze andranno, 
con un’escursione storico - 
rievocativa, nei luoghi della 
lotta partigiana lungo la valle 
del Toce.

no, oltre ai volontari di Inveruno e 
dei distaccamenti del Magentino, 
ai Carabinieri, alla Protezione Ci-
vile, alla Polizia locale, al Nucleo 
Chimico dei pompieri e ad un’am-
bulanza. Ad incendiarsi sono stati 

alcuni fusti di pigmento e solventi, 
ma il pericolo più grosso era dato 
da alcuni fusti di ossido d’allumi-
nio visto che quest’ultimo reagisce 
violentemente con l’acqua. Dopo 
diverse ore i pompieri, utilizzando 

centinaia di litri di liquido schiu-
mogeno ed acqua, sono riusciti a 
domare il rogo, che sembra abbia 
intaccato anche un’azienda vicina. 
Sul posto i Funzionari Tecnici An-
tincendi di Milano ed Inveruno.  

Per le foto si ringrazia Massimiliano Landini
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Sabato 25 aprile
RAI UNO 21:10 Ti lascio una canzone - Musicale
RAI DUE 21:05 Cold Case, Delitti irrisolti - Telefi lm
RAI TRE 21:30 Ulisse - Documenti
CANALE 5 21:10 Bellissima, Cabaret anticrisi - Varietà
ITALIA 1 21:05 Mamma, ho allagato la... -  Film Commedia
RETE 4 21:10 Il Commissario Cordier - Fiction

Domenica 26 aprile
RAI UNO 21:30 David Copperfi eld - Fiction
RAI DUE 21:00 Numbe3rs - Telefi lm
RAI TRE 21:30 Report - Attualità
CANALE 5 21:30 Poseidon - Film Azione
ITALIA 1 21:15 Colorado - Varietà
RETE 4 21:30 Siska - Telefi lm

Venerdì 1 maggio
RAI UNO 21:10 I raccomandati - Varietà
RAI DUE 21:05 E.R. Medici in prima linea - Telefi lm 
RAI TRE 21:05 Concerto del 1°Maggio - Musicale
CANALE 5 21:10 Il 7 e l’8 - Film Commedia
ITALIA 1 21:10 U.S. Marshals - Film Azione
RETE 4 21:10 Stranamore e poi... - Varietà

Lunedì 27 aprile
RAI UNO 21:10 David Copperfi eld - Fiction
RAI DUE 21:05 Senza traccia - Telefi lm
RAI TRE 21:10 007, l’uomo dalla pistola... - Film Spionaggio
CANALE 5 21:10 Grande Fratello, l’avventura - Reality show
ITALIA 1 21:10 Mission Impossible 2 - Film Azione
RETE 4 21:10 Il Comandante Florent - Fiction

Martedì 28 aprile
RAI UNO 21:10 I sogni son desideri - Varietà
RAI DUE 21:05 Sahra - Film Avventura
RAI TRE 21:10 Ballarò - Attualità
CANALE 5 21:10 Squadra antimafi a, Palermo oggi - Fiction
ITALIA 1 21:10 Buona la prima! - Sitcom
RETE 4 21:10 The Terminal - Film Commedia

Mercoledì 29 aprile
RAI UNO 21:10 Shall We Dance? - Telefi lm
RAI DUE 20:45 Manchester - Arsenal - Calcio (C. League)  
RAI TRE 21:10 Chi l’ha visto? - Attualità
CANALE 5 21:10 Un amore di strega - FilmTv Commedia
ITALIA 1 21:10 CSI, Scena del crimine - Telefi lm
RETE 4 21:10 Continuavano a chiamarlo... - Film Western

Giovedì 30 aprile
RAI UNO 21:10 Butta la luna 2 - Fiction
RAI DUE 21:05 Annozero - Attualità 
RAI TRE 21:10 Per un pugno di dollari - Film Western
CANALE 5 21:10 Lo show dei record - Varietà
ITALIA 1 21:10 CSI, Scena del Crimine - Telefi lm
RETE 4 21:10 True Lies - Film Azione

Questa settimana in TV

Scelto per voi....
Varietà: Lo show dei record
Data: giovedì 30 aprile 
Ore 21.10 - Canale 5
Torna lo show dei record, con nuovi 
personaggi e tanti recordmen
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X - Factor: dopo Giusy Ferreri il successo è di Matteo Becucci
di Loreno Molaschi 

 Dopo circa tre mesi e 300000 persone provinate, domenica scorsa su rai uno si è chiusa la seconda edizione 
di X-factor, ben più seguita e acclamata della precedente. Mentre Noemi uscita prima dalle semifi nali intasava 
le radio e svettava al primo posto su itunes, i tre fi nalisti Yuri, The Bastard Sons of Dioniso e Matteo Becucci, 
si sfi davano a colpi di acuti, duetti e inediti sul palco che li ha fatti conoscere al grande pubblico. Fuori Yuri, 
la partita era ormai per gli unici cantanti mai andati al ballottaggio, due artisti assolutamente diversi, ma 
ugualmente capaci.
I The Bastard Sons of Dioniso, giovane gruppo musicale della Valsugana, dalle ruvide sonorità rock, con il loro 
dissacrante inedito ‘L’Amor Carnale’, puntano tutto sulla forza del loro show, cedendo però il passo a Matteo 
Becucci. Il livornese rivelatosi da subito tra i migliori per la sua grandiosa estensione vocale ha saputo ottenere 
un alto gradimento che lo ha condotto alla vittoria, seppur il suo stile e il suo inedito ‘Impossibile’ siano 
assolutamente tradizionali. Sarà dunque Matteo a fi rmare un contratto per la produzione e la promozione di un 
disco con la sony-bmg. Solo 16 voti hanno decretato il vincitore di questa fortunata edizione che sta regalando 
nuovi musicisti e che è forse l’unico vero programma che ha ancora il coraggio di puntare sui giovani, insegnando 
loro il mestiere del cantante dove la tecnica si fonde con l’arte.
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 La rivincita degli ‘umili’: Ferdi trionfa al GF9 davanti a Marcello e Cristina
Forse l’inaspettato successo di Arisa a ‘Sanremo Giovani’ era solo l’inizio. Ma pare proprio che 
in questo momento di crisi e paura (dall’economia al terremoto, fi no alle violenze gratuite) c’è 
tanta voglia di normalità. Ed ecco allora che un reality, anzi il ‘Reality’, anticipatore di tante 
varianti, che è il Grande Fratello, torna a fare il pieno di ascolti ed a incoronare tre ragazzi 
semplici, che non vogliono apparire ma essere semplicemente loro stessi. Ironici, gentili, mai 
volgari, gente che potremmo incontrare al bar e chiaccherare con loro. La vittoria di Ferdi, 
montenegrino di orgine rom, è un riscatto e uno schiaffo al razzismo imperante.



Maura Paparo: danza e cuore

L  
a televisione è al giorno 
d’oggi a tutti gli effetti un 
aspetto della nostra vita 
quotidiana: ci sono pro-
grammi che ci appassio-
nano particolarmente e 

diventano oggetto di conversazioni 
interminabili con gli amici. E spes-
so succede che sorga spontanea la 
domanda: cosa sta dietro a quello 
che vediamo? Abbiamo chiesto 
allora a Maura Paparo, trapiantata 
a Roma per lavoro, ma originaria 
di Inveruno, ballerina, coreografa 
di talento, nonché insegnante nella 

scuola televisiva di ‘Amici’. Come 
è cominciata la tua avventura nel 
programma? “Maria De Filippi 
ha perso una scommessa e le è toc-
cato ballare a ‘C’è Posta Per Te’. 
Ha chiamato Garrison Rochelle e 
me, che lavoravamo a ‘Buona Do-
menica’, e le abbiamo montato una 
piccola coreografia. Proprio duran-
te questa collaborazione lei mi ha 
proposto di partecipare ad Amici”. 
Ora nella scuola si occupa di 
insegnare hip-hop: “Ho dovuto 
colmare un vuoto, era un’esigenza 
del programma: nessuno dei miei 
colleghi faceva quel tipo di dan-
za”. Cosa pensi che non si riesca 
a cogliere guardando il program-

ma in televisione? “Tutto il lavoro 
che si fa. È una vera corsa contro 
il tempo. Si vede, invece, tanto la 
discussione…”. Le polemiche tra 
allievi e insegnanti sono uno degli 
aspetti messi più in evidenza: “E 
purtroppo sono tutte vere. So, co-
munque, di parlare a nome di tut-
ti quando dico che noi insegnanti 
vorremmo che si desse ancora più 
spazio alla parte artistica”. Sei con-
tenta che la vittoria sia andata ad 
Alessandra? “Sì, mi piaceva molto 
e la ritengo un’artista con un’ener-
gia prorompente. Ma quale allievo 
ti è entrato più nel cuore? “Non 
saprei… ti direi Alice, perché è la 
più recente. È una grande lavora-

di Alessandra Caccia trice, ha tutte le caratteristiche che 
servono per fare la ballerina.” In-
fatti Maura pensa che ‘Amici’ pos-
sa veramente essere un trampolino 
di lancio per il mondo dello spet-
tacolo: “I cantanti sono usciti dalla 
scuola con un album pronto. Per i 
ballerini e per gli attori è molto più 
difficile. Ma è un buon inizio. An-
che se a volte a causa di pregiudizi 
e rivalità televisive molti ragazzi 
sono stati scartati a priori ad altri 
provini”. Dalle sue parole si capisce 
come per Maura questa esperienza 
non è solo un lavoro e ‘Amici’ non 
è solo un programma televisivo: è 
innanzitutto una collaborazione tra 
persone molto diverse.

Primo Concorso di Graffiti con l’Associazione Sportiva Dilettantistica Acqua1Village di Castano 
Primo. L’iniziativa ha, tra gli obiettivi principali, quello di far realizzare disegni murales ‘street art’ 
sul muro di recinzione del Centro Polifunzionale piscine e palestre castanese di via Guercino. Per 
partecipare al concorso, gratuito, è sufficiente compilare il modulo di iscrizione ed inviarlo con il 
bozzetto del murales entro il 10 maggio. Successivamente una commissione li valuterà e sceglierà i 14 
gruppi che hanno inviato i migliori disegni e che potranno realizzare le opere il 16 maggio. I primi 
3 classificati saranno, inoltre, premiati il 30 maggio in occasione del primo giorno di apertura del 
parco del Centro per la stagione estiva. L’iniziativa, ideata con l’intento di promuovere l’aggregazione 
giovanile nell’area, è patrocinata dall’Assessorato a Sport e Cultura, mentre il materiale per la 
realizzazione dei murales sarà fornito dalla società sponsor dell’evento, il Colorificio Grimi di Castano 
Primo. Per informazioni sito internet www.acqua1village.it oppure contattare il Centro, al numero 
0331/883769. 

A Castano: primo concorso di graffiti con l’Associazione Sportiva Dilettantistica Acqua1Village 

Trasporti con ambulanza
24 su 24

Dialisi, visite
e dimissioni.
Assistenza

a manifestazioni
sportive.
Servizio

autovettura.
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